
Matou amigo' e' enterrou no quintal
,

'

Violão e bebedeira termina em�orte na Cohab 3
Casa do horror Fotos Bianca Neppel

Gastançapública

D Apenas as duas vereadoras não votarãm;a favor de extraordinárias
A Câmara Municipal uma sessão extraordinária

deu, na última terça-feira, estipulou que cada vereador
uma demonstração de quan-, passa e receber R$ 192,00

, to é zelosa com seus inte- para participar de cada ses
resses corporativos. Em são extra, que pode chegar

a oito em ummês. Também
a mesma câmara aprovou
a criação":de cargos, mais
mão-de-obra para servir
aos edís.

,
.
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,Ma,rcílio Dias,"

•
I' •

•

•

�

tJ A casa na Gohal�}� onde ac_onte:�ranl�. c��é bâr�a�i)'�'Jalo�iÍt)Istta�s' ..celeiro d� -polítícos'
A polícia de Canoinhas fonema. anônimo r�cebido anosmatou enterrou o amigo

desvendou crime bárbaro co- pelo delegado JaimeMartins," I Rafael Barbosa, 18 anos, no
metido em dezembro, na namanhãdaúltima segunda- (luintal de sua casa. O crime
Cohab 3, através de um tele- feira:O adolescenteG.B., 16 aconteceuem 8 de dezembro.
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Casa da Cultura e Museu da /
• y'

O, prefeito Orildo

Severgnini (pMÍ>B), deMa
jorVieira, nega a filiação no
PFL. Orildo diz recebeu con-

Prefeitura recebe -vitesdosdeputadosGervãsio
Desde 31 de dezembro a Silva eOnofreAgostirri para

Casa da Cultura Émílio - doa'çâo de .dívída
voltar ao partido, mas que,

GothardWendt e oMuseu da ' "por enquanto" continua no
I

'; PMDB. "Eu tenho urncom-
Descobertapela adminis- 57.416,09 daAssociação dos prornisso com o PMDB",

traçãomunicipaldeBelaVista Agricultores de BelaVista do
, afirma o prefeito.

doToldo.fato inédito emad- '

Toldo. Para agravarmais a si- fágina 3
ininistraçõespúblicas: aprefei- tuação, tal trator recebido em

,_.....__-------__---.

tura recebeu em doação um doação não consta no

trator e lima dívida de R$ patrimôniodaprefeitura.
Página '6

o distrito fundado em
I

1910 por colonizadores ale-

mães, que recebeu o nome
I

de ummarinheiro, herói da
batalha de Riachuelo -

Guerra do Paraguai;
Marcílio Dias, é berço de '

pÓlíticos.
\

Na safra de políticos que
hoje\ocupam cargo eletivo,
são de Marcílio Dias três

vereadores, um prefeito, um
vice-prefeito e até um de

putado.

Erva-Mate foram' fechados
-

I Página 4

Erva-Mateestão fechados.
• Omotivo: todos os funcio

nários foram demitidos por
que a administraçãomunici
pal deixou de repassar o va
lorprevisto em leipara aFun
daçãoCultural deCanoinhas
(FCC), O diretor da Casa da

Cultura,�theIJacomelnão .

Habífitaçõessabe precisar quando se vol-
tará às atividades normais.

"Queremos acreditar que em SUSpensasfevereiro" , diz otimista.
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EDITORIAL
I

Massacre nas estradas
Um massacre absurdo e

inconcebívelcontinua tingindo
de sangue as estradas brasi
leiras. Balanço recémdivulga
do pela Polícia Rodoviária
Federal (PRf) revela que em
2.0.0.0 pelomenos 6.525 pes
soas morreram em acidentes
nos 56mil qui-
lômetros da
rede adminis
trada, pela
União. Outras
2.0.593 chega"
ram ao Al?-O- �'Novo numa"::_
cadeira de ro-

,

das, mutiladas
-

(
ou com graves
seqüelas que as
acompanharão
pelo resto da vida. o número
total de \ ocorrências foi de

I

110.146, escassos 6% ame-

nos do que as registradas no
ano anterior. O de vítimas fa
tais declinou ainda menos:

.0,6% em-relação a,1999.
Essa impressionantemortan
dade, essamultiplicidade de
dramas familiares e pessoais,
é, no entanto, apenas parçela
dos que se verificam noBra

sil, pois nãoestão afcompu
tadas asmortes em rodovias
estaduais emunicipais.

Do relatório daPRF cons
ta um dado à primeira vista
surpreendente: os acidentes
acontecem predominante-,
mentede dia (59%), combom

,

tempo (75%) e em retas

(67%). Não há contudo pa
radoxo,já que tudo leva a crer
que é, sob boas condições
aparentes que osmotoristas�
sentem mais à vontade para
pisar no acelerador. O Códi

go de Trânsito Brasi1ei�o é, a esse respeito, tristemen-

�� " ",'��
,

(cm), cujavigênciacompleta
hoje três anos, despertou
enormes esperanças numa

ampla conscientização da so
ciedade acerca das responsa
bilidades do ato de dirigir.
Uma combinação fatal, que
soma excesso de velocidade,
ultrapassagens perigosas, uso

do vidas em todo e país; em
grandeparte pela omissão das
autoridades em punir os

, transgressores ou completar
obras viárias que já não po
dem esperar.

O caso de Santa Catarina

te exemplar. Segundo aPRF,
o estado do Sul é o que tem.
o trânsito mais violento do

país. Concorrem para isso 'a
situação precária de parte da
BR-lOl, o intenso fluxo.de
caminhõeS e omovimento de
estrangeiros nas temporadas
de férias. Uma our:t"a fonte, o

de álcool ou de drogas ilícitas
ao volante, má sinalização e
má conservação das pistas
continua, no entanto, ceifan-

Instituto Nacional de Segu
,

rança no Trânsito (1ST), re
vela que os acidentes custam
aos catarinenses a astronômi-

ca quantia deRâ Lüê bilhão
ao ano. Apesar disso, tanto
lá como aqui e em outras re

giões predomina a inércia.
Basta lembrar a esse propó
sito que, a despeito das dis

posições expressas do CTB,
não mais que 2,2% dosmo-

toristas que so
maram 2.0 pon
tos devido a in

frações tiveram

� suas carteiras
� de habilitação
...... suspensas no!

país. Pior: par
tiu do Executi
vo federal a ini
ciativa de pro
por ao Con

gresso projeto
ampliando'de 2.0 para 3.0 a

pontuação que implica
penalização. ,

, Dirigir é sobretudoUm ato

de responsabilidade social '

diante da própria vida e da

dos demais seres humanos,
, (

aspecto que, deploravelmen-
te, vem sendo ignorado por
parcelaponderável dos con
dutores de veículos. Não por
outra razão, as mortes que
marcam dramaticamente es

tesfins de semana de verão

comprovam que cada vez

mais umadas legislaçõesmais
modernas do mundo vem

sendo esquecida, quando seu
objetivomaior era o de pre
venir e evitar tragédias.

,.

/

'Nível inferior
A última terça-feira foium temajudiciário brasileiro. ;;

dia constrangedor para advo-' O pior é que os estudanz
gados e educadores. A data tes deDireito não estão sozie
foi escolhidapelaOrdem dos nhos nesse purgatório domaU'
Advogados do Brasil para ensino. Se todas as outras
anunciaruma relação de cem categorias de nível superiort
cursos deDireito quemere- tivessem organizações comi
ceriam o selo de recomenda- boa reputação da OAB �l
ção da entidade. Não se che- cadauma delas avaliasse sUrl
gou a esse número. Após ava-

'

.respectiva fábrica de dipJo::,
liações

\

em todo o Pàís, a mas, o resultado não seria!
OAB só conseguiu reunir 52 diferente. Afinal, no Provão,
instituições dignas da láurea. apenas Odontologia escapou

Essa situação alarmante é damédia vermelha: 53,9. '<

confirmada na média A solução não se limita à'

alcançada pelas faculdades fechar as piores faculdades''
deDireito no ExameNacio- como oMEC pretende fazet(
nal de Cursos, o Provãodo O ideal é estancar no'
MEC: 39',2, numa escala de nascedouro aproliferação d(('
O a 1.0.0. Com profissionais cursos que só visam ao bol-'
preparados nesse patamar de, so do estudante. Só então 9'

, qualidade, de nada adianta a níveldouniversitário brasilei
reivindicada reforma no sis- ro voltará a ser superior.

F,' '\.

-1orum socia ::
FREIBETTO

Nos próximos dias 25 a

ao, estarão reunidos, emPor
to Alegre, mais de 10 . .0.0.0

participantes do Fórum So
cialMundial. Nomesmo pe- "

nodo, em Davos, mi Suíça,
os ricos domundo se enoon

trarão no FórumEconômico
Mundial.

Desde 1971, os patroci
nadores do sistema capitalista

,
'

reúnem-se em Davos, sem-

pre no final de janeiro.Ali,
/,

Críanças sente,�em ,.m��g�'a'/;;;:Si=:�,

,",

partir deste ano, o Fórum
SILMARA OLESCOVICZ " Soci�Mundialfaráóposição

ao da Suíça, congregando
movimentos e pessoas que

emprestam sua voz aos que
não têm voz.

O FórumSocial Mundial
será um espaço de debate

para os que se contrapõem
às políticas neoliberais im
postas pelo Consenso de,
Washington através do Ban
coMundial e do FMI.

O Fórumdará continuida
de àsmobílízações iniciadas
em 1998 contra o Acordo

Sim. 'Em geral, as crian
ças consideradas, extrema
mente boazinhas e dóceis

I

demais encontram dentro de
simesmas os outros aspec
tos que lhes parecem assus

tadores, atemorizadores. Te
mores de que não sejam

, àceitas com suas diferenças
e individualidades. As crian-
I. , _

ças cujos sentimentos nao

são ouvidos e reconhecidos
I

sentem-se sozinhas e desam

paradas. Seus sentimentos
são a sua própria essência,
seu próprio ser e, se tais sen
timentos são rejeitados, as

.\ ..

cnanças sentem-se rejeita-
das. Elas vão' se tornando
solitárias, sentindo-se dife
rentes rejeitadas e desvalo
rizadas.

Em crianças pequenas, a
solidão geramedo que des
perta ansiedade, podendo
desencadear um ex:agerado
apego à figuramaterna. As
crianças têm-temores que os
adultos não percebem e,

quando percebem, não dão
importância e até
desconsideram os temores

tentando justificar explican
do-os racionalmente, em vez

de aceitar os sentimentos das

enanças,
Em nossa sociedade, sen

tir medo em expressar um
sentimento ouuma idéia infe

lizmente, é algo que se asse

melha a covardia. As crian-
,

ças aprendem desde muito

pequenas a empurrar seus te
mores para baixo, para agra
dar os pais, ou então para não

I assusta-los com seusmedos.
Namaioria das vezes,

muitas crianças -sentern-se

desamparadas e ansiosas

'porque têm dificuldades de
exprimitaalguém seus senti
mentos de vazio e solidão.

) Segundo o pensamen
topsicanalítico omedo ou an
siedade,geralmente são des
locados da causa real. São
atribuídos a algo genérico
como, por exemplo, altura,
escuro, em vez de sua fonte
real. Algunsmedos se origi
nam de idéias falsas, outros
de situações reais. O traba
lho de psicoterapia infantil é
realizado de forma bastante
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diretiva e confrontadora, Por
meio de desenhos, estórias,
encenações -através de bo- \

necos- e ainda situações dra-
, máticas a criança entra em
contato com seus sentimen

to� demedo, raiva, solidão,
timidez,vergonha, entre ou
tros, descobrindo formas de

expressá-los e comunicá-los
de forma adequada.

No momento em que a

criança começa a expressar
seus sentimentos, idéias e

pensamentos, ocultos e as

sustadores, (e estes t�mores
são reconhecidos, aceitos e

'

respeitados pelos adultos, só
então Ela começa a perder
o.medo). Só quando, os mê-

'

dos Podem ser encarados
abertamente \� que a criança
ganhará força para lidar com
omundo que, às vezes, 'lhe é

,

ameaçador.
Crianças dóceis, boazi

nhas, que falam pouco e

quando dizem algo seu
\

tom

de voz é baixinho, normal
mente são consideradas e até,
rotuladas como sendo bem

comportadas, pois-não inco
modam.
A criança retraídamuitas I

,

vezes acha-se em estado de
isolamento porque é incapaz

I

de participar deuma comuni-
cação interpessoallivre e se

gura. Tem dificuldade de ex

primir seus sentimentos de afe
to bem como de raiva, ela ti-

,

picamente semantémnum lo
cal seguro, evitando o risco de

rejeição oumágoa. A espon
taneidade não lhe é familiar e
a deixa assustada, embora
possa admirá-la em outros e

desejar sermais solta, aberta,
fluente. Às vezes as pessoas a

,

enxergamcomo receosa, tími-

da, iníbida, dócil. Algumas
vezes é vista como esnobe,
querendo ficar.sozinha, ven
do-se àparte dos 'outros. De
vido ao fato de ser não-co-

municativa, .parece ser

inartícnlada, talvezboba, sem
inteligência, emborapossa ti
rar notasmuito boas na esco

la

Quantomais velha a pes- �

soa, mais difícil é romper a

parede protetora, Mas o adul
to, com esforço consciente,
pode contra-atacar isso por
meio de suavontade e deter

minação de ser diferente, A

criança pequena, porém, en
contra-se imersaem necessi-,
dade de se proteger, e geral
mente não está cônscia de seu,
estado de retraimento, embo- \

ra possa saber que alguma
coisa não está em ordem. É
comumadolescentes procura
rem terapia porque querem

romper a concha rija do iso
lamento que osmantêm im

pedidos de gozar o prazer e
a alegria que vêem entre seus

colegas. Sua concha !:",�rdeu o
sentido de protegê-los contra
a dor e/a mágoa; eles perce
bem que precisam de ajuda
paradescobriruma formaque
não seja'desconfortável de
mais para quebrá-la e

vivenciar sentimentos bons.

"(Oaklander.V 1978).
Osmedos de algumas cri-

-anças transformam-se em fo
bias: crescem e chegam a as

sumirproporções tais que os

esforços para evitar as coisas
temidas interferemnaprópria
vida das crianças.
Silmara Aparecida'

Olescovicz - Psicóloga '

Clinica e docente da Une
_

Canoinhas

Multilateral de Investimentos
(AMl) e que tiveramcontinuJ:
dade, a partir de 1999, em,
Seattle (reunião daOrganizaç
ção Mundial do Comér�ioj�
Washington (FMI), Praga,
(FMI eBancoMundial) e erri
Nice (ComunidadeEuropéia),

Em Porto Alegre, moviv
mentos sociais, sindicatos."
ONGs, entidadesreligiosas e'll

liderançasmundiaisde��:
como assegurar os direitos.
dos pobres e debilitar as po�:
.ticas de reajustes que beneff;:�

,
ciam os credores int�rnacio�
nais em detrimentodamai�
ria' da população. A-.

globalização da solidariedades
exige que se articule Unir
imensa rede internacional cál,
paz demobilizarquem é sen
sível aos direitos humanos e à

preservaçãoda Terra. .,J
O documento final deverã'

anunciar que "umoutromun�1"
do é possível" e divulgar éls'
bases de uma sociedade pla
netária que não priorize o Iu-�A

cro e omercado, aberta ao diSi 1
reito de todos aos bens dq)
vida ,f1í

\ Sem�re com .

no��a�es �ara ;
você e sua fâmili :�:,
u uer ue 656:

,

I
\

�
�, ,«
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Canoinhas, 26 de janeiro de 2001
" POLÍTICA Correio do Norte

REPRESENTATIVIDADE

Aguiar diz que representa região
,

Bianca Ne el
CANOINHAS - Com a

eleição de, Ciro Roza, em'

Brusque e com a permanên
cia de Antonio Ceron na Se

cretaria de Estado do

Mercosul, assumiu em 2 de

janeiro, vaga na Assembléia

Legislativa de SC, o suplente
de deputado Antonio Mauro

Rodrigu�s de Aguiar. A sole

fidade de posse, que aconte

ceu no plenarinho da Assem
bléia foi bastante prestigiada.

O médico que obteve
20.700 votos nas eleições de

1998, discursou enfatizando

que como deputado represen
ta a região do Planalto Norte
"

que vai de Campo Alegre a

Porto União. "Precisamos in
vestir no Planalto Norte, sou
de Canoinhas, mas vou lutar

por toda a região", disse
Aguiar.

Para o deputado, único re
presentante da região na As-

Petístas
.

'

devem
retirar

�
.

parentes'
�e cargos
'I O PT recomendou aos pre
feitos, vereadores, deputados
e governadores do partido que
anulem todas as nomeações
i!le parentes para cargos pú
bJicos. O presidente nacional
do PT, JoséDirceu, afirmou

gle a legenda deve dar o

e�emplo e ter sensibilidade

pâra a eipectativa da opinião
pública em relação aos admi
nistradores petistas. As infor
mações são daRádio Gaúcha.

sembléia, já que Beto Herbst

(PMDB), eleito porMafra, foi
para o Tribunal de Contas, a
saúde e a agropecuária preci
sam de atenção especial.
Aguiar já havia assumido a

Assembléia por 4 meses em.

2000.

Expediente
Aguiar "mesmo com a

Assembléia em recesso, está
dando expediente no seu ga
binete em Florianópo
lis.Também tem vindo fre

quentemente para Canoi

nhas, onde prestigiou a pos
se do prefeito Orildo

Severgnini (PMDB), na As
sociação dos Municípios da

Região do Contestado

(Amure), no último dia 18.

Aguiar teve a oportunidade
de encontrar os prefeitos da

região quando aproveitou
para tomar conhecimento d�
suas reivindicações. ,o Aguiar é cumprimentado pelo presidente da Assembléia, deputado Gilmar KDaesel, pela posse

Prefeito nega filiação no PFL
, Lúcio Colombo

o Orildo: bom trânsito dentro do PFL e

permanência no PMDB

·�ntrevista gera
processo contra

vereador
BELA VISTA DO TOL

DO - O prefeito de Bela Vis
ta do" Toldo, Pedro Tyska
(PPB), contratou o advogado
Eenato Mattar Cepeda para
dar entrada em processo por
llifamação e abalo moral con
tra ó vereador Francisco
Carlos Schiessel (PMDB). O
vereador afirmou em progra
ma radiofônico que Tyska e

seus familiares nuncapagaram
impostos. Parentes do prefei
to também darão entrada em

processo contra o vereador.

As afmnações foram feitas

pelo vereador no programa
Canoinhas 2001, daRádioClu
be de Canoinhas, em 19 de ja
neiro. "Tudo o que quero é que
esse vereador entenda que po
líticos devem usar os meios de

comunicação para divulgar
suas ações em benefício do -,

povo e não para ofender e ca,
luniar outros". O advogado
Cepeda já requisitoujudicial
mente a gravação da entrevis
ta e, deve dar entrada no pro
cesso nos próximos dias.

Chelmil Com. e Confecções
, Agradece seus clientes colaboradores e deseja um feliz

natal e um ano cheio de saúde e realizações. '

Rqa Paul Harris� 538
frente ao terminalRodoviário

Fone 622-3991

,

...

MAJOR VIEIRA - O

prefeito Orildo Severgnini
(PMDB), de Major Vieira,
nega a filiação no PFL. Orildo
diz recebeu convites dos de

putados Gervásio Silva e

Onofre Agostini para voltar
ao partido, mas que "por en
quanto" continua no PMDB.
"Eu tenho um compromisso
com o PMDB", afirma o pre-
feito.

'

Severgnini foi filiado no

PFL por 10 anos, exercendo
um mandato de prefeito no

partido. Um ano antes da elei

ções do ano passado, saiu do

. � ��$se�?.��o��M2B\Rar�,

tido pelo qual concorreu a

eleição. "Tenho bons amigos
no PFL, mas para eu voltar

para o partido, o meu povo

tem que receber alguma coi- sença do ex-prefeito", justifi
sa que justifique a.minha ca o atual prefeito.
filiação e depois o próximo Orildo prefere falar do que
governador de SC é o Luiz está fazendo na sua administra

Henrique da Silveirae se eu ção. Diz que está garantindo o

mudasse de partido acabaria atendimento nasaüdecomplan
perdendo", diz o prefeito. tões no hospital e a abertura dos
-Orildo diz que recebeu ainda postos de saúde do interior com
convite do prefeito de Bela atendimentquma vez por sema
Vista do Toldo, Pedro Tyska, na.

para ingressar no PPB. Oprefeito tambémjáenviou
Administração projeto de lei para aCâmarapara
Apesar de ser "teorica- por em funcionamento a ''Far

mente" oposição à antiga ad- mácia doPovo", que disporá de

ministraçãomunicipal que era medicamentos manipulados a

do PFL,Orildo Severgnini lJão preço de custo para a população
quer tecer críticas à gestão de do município. Outra prioridade
"Nereu,HeIlfling .. "Estamosfa,»Ó, ,��o��as e�trll;qas w.upis.iP1!Í� q,!!e.

zendo levantamento, ele dei- segundo o prefeito "até abril de
xou poucas dívidas, e o que eu vem estar trafegáveis" para que
tinha que dizer eu já disse no os agricultores possam escoar

meu discurso de posse, na pre- sua safra.
'

Ajudea poca
a ajudar os Que

preciiisaDl
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POLITICA Canoinhas, 26 de janeiro de 2001
,

FILHOS DA TERRA

Marcílio Dias, celeiro de políticos
o distrito que tem intimidade com o poder

CANOINHAS - o distri
to fundado em 1910 por colo
nizadores alemães , que rece
beu o nome de um marinhei

ro, herói da batalha de
Riachuelo - Guerra do

Paraguai, Marcílio Dias, é

berço de políticos.
Na safra de políticos que

hoje ocupamcargo eletivo, são
de Marcílio Dias três verea

dores, um prefeito, um vice

prefeito e até um deputado.
Mas; Marcílio no passado,
também era a terra do prefei
to Enu1io Ritzmann, que go
vernou Canoinhas em alguns
períodos de 1924 a 1926 e de

1930 a 1933.

O distrito que surgiu com

a construção da estrada de

ferro que ligava São Francis

co a Porto União também já
se chamou Colônia São

Bernardo e com o término das
obras se transformou em Es

tação Canoinhas, quando a ci

dade se chamava Ouro Ver

de.

Apesar da importância da

vila, a sua participação na po
lítica local era pequena. A co

munidade que possuía uma

escola, igreja, hotéis (para hos
pedar trabalhadores da estra

da de' ferro), farmácia, serra
ria e "boas casas de morada"
tinha seus filhos afeitos à vida

pública. Porém, nos últimos

anos, Marcílio Dias passou a

colecionar nomes ocupantes
de cargos eletivos no municí

pio e fora dele. São eles:

Fotos Biao.ca Neppel

o Marcílio Dias é berço de ilustres, como o vereador Wendelin Metzger que hoje é nome
da rodovia que liga o distrito a Canoinhas

Antonio Mauro Rodrigues de Aguiar - de

putado estadual pelo PFL, foi vereador de 1988 a 1992 pelo
PMDB sendo presidente da Câmara e relator da Lei Orgânica
do Município. Aguiar sempre participou da vida pública, mes
mo quando não ocupava cargo eletivo, atuando nos "bastidores
da política". Em 1998 sua campanha foi bem-sucedida e o

"Dr. Aguiar" obteve 20.700 votos em Canoinhas e região, elas
sificando-se como quarto suplente.

No ano passado, Aguiar assumiu a Assembléia por curto

espaço de tempo, mas não esqueceu de. sua terra,Marcílio Dias.
Intermediou a negociação para que o Colégio Agrícola Vidal
Ramos passasse a ser um centro tecnológico.

Miguel Carlos Aguiar - A fanu1ia Aguiar demons
tra gosto pela política. O irmão do deputado, foi eleito prefeito
de Mangueirinha-PR, pelo PMDB, com 4.976 votos. Miguel
Carlos Aguiar já havia sido prefeito deMangueirinha, até 1996.

Adão Tadra - O construtor e comerciante Tadra foi

vereador nos dois últimos mandatos. Entre 1999 e 2000 assu

miu a secretaria municipal de Agricultura e Desenvolvimento
Econômico. Nas últimas eleições enfrentou as umas mais uma

vez e se elegeu como vice-prefeito na chapa com o também

pefelista Orlando Krautler, Adão Tadra responde interinamen
te pela prefeitura de Canoinhas neste mês de janeiro.

Jaime Muehlbauer - Vereador pelo PPB, eleito em

outubro com 616 votos, Jaime tomou gosto pela política em 1994

quando se tomou assistente parlamentar do então deputado
estadual Eni Voltolini. Jaime largou a profissão de representan
te comercial e definitivamente passou a participar da vida polí
tica do município, participando das consecutivas campanhas
eleitorais.

Em 1999 assumiu a coordenação regional de Agricultura,
cargo do governo estadual. No ano passado' chegava a vez de
cuidar da sua própria eleição e pela primeira vez concorreu a

um cargo eletivo.

Célio Martim Finta - o técnico em agropecuária,
formado pelo Colégio Vidal Ramos, sabia que podia alçar vôos
maiores. O funcionário da Emater, de 32 anos, se elegeu vere
ador em Ventania-PR, no ano passado, pelo PTB, com 206 vo

tos - 5% dos votos válidos domunicípio: Célio assumiu o cargo
e já é presidente da Câmara.

O técnico agropecuário
" formado emMarcílio Dias", como

ele gosta de lembrar sempre que alguém fala em sua profissão,
começou cedo a fazer política. Em 1990 já participava ativa

mente do processo de emnacipação político-administrativo do

então distrito de Tibagi. A mãe de Célio, Dona Úrsula reside

emMarcílio e diz que
o filho vai longe porque tem a política nas veias.

Beto Faria - O médico-veterinário, funcionário da pre
feitura de Canoinhas, sempre. teve intimidade com a política.
Criado no Campo de Trigo, emMarcílio Dias, é filho do conhe
cido homem público Paulo R. Faria, vereador por dois manda
tos consecutivos e prefeito por sete meses, quando do afasta
mento de Alfredo de Oliveira Garcindo. Beto Faria, eleito pele
PMDB, com 810 votos, nunca se afastou de suas origens ê
trabalha ainda como professor do Cedup Vidal Ramos. Bete
foi ainda secretário de Agricultura da administração de João

. !

José Klempous.
-

Neno Pangratz - Foi vereador de 1997 à 2000, pelo
PPB. Nas eleições do ano passado não concorreu, mas conti
nuamuito próximo do cenário político: Pangratz é cunhado do

deputado federal Eni Voltolinni (PPB).

Coma melhor

entrega a domcílio

,O jeito bom de

eomprar barato
624-0745622-3111

MATRIZ FIUAL
Rua Roberto f: h'kP� 316 Av. Rubens Ribeiro di! Silva, 46!S
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Trem da alegria na Câmara
Vereadores aprovam pagamento de extraordinárias e criação de cargos

CANOINHAS - A pri
meira sessão da nova Câ
mara de Vereadores de
Canoinhas foi conturbada e

por ela cada vereador
embolsou R$ 192,00, Isso
mesmo. Na noite de terça
feira, vereadores aprova
ram pagamento de até 8 ex-

o Com projetos aprovados na noite de terça-feira vereadores já
demonstraram a que vieram

o Vereador Didi : o seu projeto de lei inicial
. apresentado à tarde previa também a criação do
cargo demotorista para a Câmara
to à comunidade e até para
alguns vereadores, que
classificaram o

isso, a Lei de Responsabili
dade Fiscal nos impede de

mara tentou todos os meios

para obter a aprovação do

projeto de lei. O seu bloco de

apoio, formado por mais 8

vereadores, chegou a aca

bar com a formação das co

missões legislativas acerta

das durante a manhã, para
garantir o parecer favorável
aos projetos. Com a reper
cussão negativa por sua atu
ação, os vereadores recua

ram em seu intento, mas

mesmo assim foi aprovada a

criação de três cargos: con

tador público legislativo, te
soureiro e agente de pesso
al.

Porém o vereador Ecker

garantiu que a reforma vai

ser posta novamente em vo

tação juntamente com outro

.prpjeso d� reforma adminis-,
trativa da prefeitura, em

feve-reiro."O Triburial de
Contas exige que haja essa

reforma na Câmara", justifi
cou o vereador Didi Ecker.

Prefeituras devem
mais de RS 1

milhão .à .Te,lesc.. ��

traordinárias por mês ao

valor de R$ 192,00 cada

para o ano de 2001. Com
isso há a possibilidade de os

vereadores terem seus sa

lários de R$ 1.570,00 do

brados em um mês. '

Outro projeto polêmico
apresentado na noite de ter

ça-feira foi o da reforma
administrativa da Câ
mara.Através do projetá de
lei 003/2001, o presidente da

Câmara, Didi Ecker (PFL),
propunha uma verdadeira

gastança com o dinheiro pú
blico, através da criação
dos cargos de assessor de

imprensa, contador público
legislativo, tesoureiro,
agente de pessoal e serven
te feminino. Pelo projeto
outros cargos existentes
como o de 'Supervisor de

•
Secretaria Legislativa pas-

'.

autor Didi
sariam a ser ocupados por" Eck"er ct'e "imo
pessoal de nível superior, oralidade admi

que aumentaria os salários n i s t r a t i \r a " .

para R$ 1.344,89. "Não podemos
O projeto causou espan-

coisa" ,

afirmou ..

.'
.a

vereadora
Norma Perei
ra (PSDB).

O

As prefeituras
catarinenses devem mais de

R$ 1 milhão para a Telesc. O
diretor financeiro regional da
empresa, Luís Felipe de Sou
za Alves, diz que apenas 57
dos 293 municípios, o que
corresponde a 19%, estão
com as contas em dia.

Segundo Alves, a

inadimplência se acentuou a

partir domomento que amai
oria dos prefeitos não conse

guiu fazer o seu sucessor nas

eleições de outubro, suspen
dendo o pagamento das fatu
ras. O problema agora sobrou
para os administradores que
assumiram no dia IOde janei
ro. Quando não conseguem
negociar o parcelamento do

débito, têm as linhas telefôni
cas convencionais bloqueadas,

Alves adiantou que entre

,
ii-

os 350 maiores devedores da

Telesc, 30 .são prefeituras. A
empresa não divulga os valo
res e nem os nomes dos mu

nicípios inadimplentes.O dire
tor disse que a Telesc tem sido
sensível e está procurando
negociar cada caso, até para
evitar os transtornos causados

quando é obrigado a bloquear
.

as linhas.
"Considerando a insolvên

cia que osnovos prefeitos en
contraram os municípios, eu
mesmo estou verificando
como pode ser feito o paga
mento", acrescentou.A regra
geral tem sido 30% de entra

da e o restante em até seis
meses. Alves observou que as

contas vencidas até 30 dias
não são consideradas atrasa

das. Só acima deste prazo é

que acontece a negociação.
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DIFÍCIL ACREDITAR

Prefeitura recebe doação de dívida
Caso inédito aconteceu em Bela Vista do Toldo

P Tyska: "doaram o trator e a conta para pagar
: BELA V'ISTA DO TOL- ção um trator e uma dívida de

bo - Descoberta pela ad- R$ 57.416,00 da Associação
•

[ninistraçãcmunicipal de Bela dos Agricultores de Bela Vis-

�istadoToldo,fatoinédito,em ta do Toldo. Para agravar

�dministrações públicas: a mais a situação, tal trator re
�refeitura recebeu em doa- cebido em doação não cons-
,

ta no patrimônio da prefeitu
ra.

Tudo começou quando a

Associação de Agricultores
de Bela Vista resolveu finan
ciar um trator junto ao Banco
do Brasil. Fez o contrato de

financiamento e pagaria 4

parcelas de R$ 14. 616,50 .

A Associação não conseguiu
pagar a primeira parcela e re

passou o trator em doação
para a prefeitura e também a

dívida através de uma lei mu

nicipal.
A lei de na 0132 que auto

rizou a prefeitura a assumir a
dívida da Associação dos

Agricultores junto ao Banco

do Brasil foi aprovada pela
Câmara de Vereadores em 24

de agosto de 1.999. "Não dá

para entender como aconte

ceu isso, a prefeitura rece

beu o trator em doação de
acordo com a lei e a própria
lei estipula que a prefeitura
tem que assumir as parcelas
do financiamento da máqui
na, se tem que pagar a dívida
não é doação", diz o asses-

sor jurídico da prefeitura José
Krauss.

De acordo com a lei' a pre
feitura ficaria de posse de um
trator Super Rural D4ESR
que havia sido comprado pela
Associação e pagaria as qua-

.

tro prestações do financia
mento de R$ 14.616,50. A
prestação que vencia em 31/
10/1999 não foi paga. Foi qui
tado apenas 10% do valor e
a dívida jogada para 31 de ou
tubro de 2001 e mais duas

prestações em 2002 e 2003,
respectivamente.

A Assessoria Jurídica já
enviou a documentação da ir
regularidade para o tribunal
de Contas do Estado (TCE)
e espera resposta para tomar
.nula a lei que aprovou "tama
nha barbaridade". "Nós não

sabemos onde está esse tal

trator, mas sabemos que a ad

ministraçãomunicipal não po
deria ter feito isso, afinal para
comprar um trator se tem que
fazer licitação, o que não

aconteceu", diz o Assessor
Jurídico.

,

PT discutirá nepotismo em reunião dia 10
•

� JOINVtLLE o

nepotismo estará em debate
•

tio próximo dia 10 em encon-

tro estadual dos petistas. O
presidente estadual da sigla,
Milton Mendes, admitiu sur

presa com a repercussão na

�dia danomeação de paren
�s de prefeitos. "Somos con
tâ-a e vamos continuar contra
•

essa prática disseminada en-

:ti:e outros partidos. Mas pri
�eí:o ternos que debater as

w.ei\lidas.}l serem tomadas",
álega Mlndes.

.

.'

Na última segunda-feira, a
executiva nacional do PT re

comendou a "reconsi

deração" das nomeações de

petistas em várias prefeituras
do País. "Precisamos dar o

exemplo e ter sensibilidade

para a expectativa da opinião
pública em relação aos nos

sos governos", afirmou o pre
sidente nacional do PT, José
Dirceu.

No momento, a executiva
estadual do PT está analisan

do os casos das prefeituras de

Blumenau e Gaspar. "Não
considero que seja nepotismo
o que ocorreu em Blumenau,
embora a questão ainda tenha
que ser discutida. A mulher do

prefeito Décio Lima é funcio-
. nária efetiva da Prefeitura de
Blumenau há 'mais de dez

anos", desconversa Mendes.

Ontem, Décio Lima proibiu a

contratação de parentes do

vice-prefeito, secretários e di
retores de autarquias, inclusi
ve dele próprio: Sua mulher .

não ocupará mais a Secreta-

ria de Bem-estar Social.
Já o caso de Gaspar seria

"novidade". "Soubemos pela .

imprensa e estamos verifican
do ocaso", diz o dirigente
petista, garantindo desconhe
cer outro caso de nomeação
de parentes de prefeitos ou

vereadores. Em Gaspar, o

prefeito PedroZuchi nomeou
o irmão Valmor.Zuchi para a

Samae -, No encontro dos no
vos prefeitos petistas, realiza
do' na/semana passada, o

nepotismo não foi abordado.

IVINA ARTE
,

BRANCO A FILHO'
ARTES SACRAS

ARTIGOS RELIGIOSOS

RESTAURAÇÕES
EM GERAL.

CARTÕES; CDs, LIVROS

FONE. 622-4200

Laboratório de Análises Clínicas e Hormonais se ttdo.
Canoinhas - Rua Frei Menandro I<amps, 263 - Centro Médico - Fone 62'2-3280
Três Barras - Av. Rigesa, 2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-0107

Particulares, convênios e empresas
'

: Unimed NSBC Sindi�atos
Jxames de:

üeap Correio Paraná Clinicas Bioqutmica, Parasitologia, Urinalise,
Pams Asemca Piano. À.F.Vida Amiga Imunologia, Microbiologia,virais, Marcadores
Bradesco Kekomed Prog. A.F.Santa Cruz Tumorais, 4lergicos, Preventivo de CAncer,
Cassi Sul America [mpresas e Patologia Ocupacional
Coleta domiciliar e em empresas - Labcenter o seu Laboratório de confian a

erbaI ornalismo e Comunicação ltda,

ti cotll
"

Ed�ção de textos. faÇeptepde-
Jornais e Discursos ql1etll
�re�I�.91�l�ofiBmn,·185 - Fone (47)ó22-5362/9996-8730 Canoinha�SC

Centro Médico de Canoinhas
Rua: Frei Menandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

\
"
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,

Hora de recomeçar, as férias acabaram. Ummês fora de circulação e nem tanta coisa

aconteceu. Na prefeitura continuam os mesmos,mas naCâmara, valha-me Deus, que revo

lução. Resta saber se foi prámelhor! Mas,muita coisa deve acontecer nos próximos dias, a .

expectativa é grande, pelomenos porparte do PFL de Canoinhas que aguarda sinal verde de
Orlando Krautler para saber se ainda participa da administraçãomunicipal. Tem gente àfir
mando quenada vaimudar, mas oPFL é persistente e aguarda queOK cumpra pelomenos
os acordos feitos com os líderes do partido antes das eleições, ou seja nomear secretários
indicados pelo partido para as secretarias de Obras e Educação.

. ENQUANTO ISSO
A bruxa anda à solta na Câmara. A atuação do novo presidenteDidiEcker (PFL) já anda

gerandomuito descontentamento. Alguns vereadores, que só aceitaram a sua candidatura à

presidência da Câmara porque sacaram logo de cara que tratava-se de ,um voto a menos

para a situação, estão revoltados com a demissão do Assessor Jurídico RenatoMattarCepeda.
Confiam na capacidade do novo assessorSalvador deMaioNeto, mas acham que deveriam

I

ter sido consultados sobre a demissão de Cepeda.Muita coisa há de vir por aí !

O descontentamento com as ações do novo presidente começam por parte do seu pró
prio partido, o PFL.

PREFEITOS
Os novos prefeitos buscam tomar pé da situação deixada pelos seus antecessores. Em

algumas prefeituras da região, até a.luz havia sido cortada. Salários-atrasados e sumiço de
. patrimônio são alguns dos problemas enfrentados pelos novos prefeitos (alguns nem tão no

vos assim). Vamos ver se aLeide Responsabilidade Fiscal (LRF) é prá valer ou tudo não
passqu demera encenação emeromotivo para que prefeitos "molengas" chorem a sua in

competência.

PREFEITOS II
Em algunsmunicípios, porém, prefeitos começam o ano doentes. Principalmente alguns

que se reelegeram. Assumiram os novos mandatos e logo em seguida apresentaram um

atestadomédico que lhes dava pelo menos 15 dias de descanso. Em virtude do terrível
estado de saúde, não compareceram nem na posse do deputadoAntônioMauro deAguiar,
emFlorianópolis, no dia 2 de janeiro. Pelo visto melhoraram logo, no outro dia foram vistos

na praia, curtindo as delícias do verão, em perfeito estado de saúde aparente.

io
-

elxe

AMURe \

Pessoal ansioso para conferir a atuação do prefeito deMajorVieira, Orildo Severgnini,
frente àAmure. O seu antecessor, Orlando Krautler, queria tanto a presidência, tinha tanta
vontade de assumir o cargo que acabou gerando lexpectativas que acabaram por não

passar de expectativas. Foi umanomorto naAmure e até agora ninguém entendeu o porquê
de OK querer tanto assumir o cargo, chegando até a aprontar o maior papelão quando o
prefeito de PortoUnião, Alexandre Puzyna, assumiu a associação em 1997. Logo Krautler
que sempre criticou tanto a atuação da associação e a definia como uma "mera repassadora
de papéis para as administrações,municipais". Krautler chegou a se recusar a repassar as

contribuições da prefeitura de Canoinhas para a Amure por conta disso. A situação só se

normalizou quando ele se candidatou àpresidência e aí teve que parcelar o débito. Pelo jeito
durante a sua gestão nada mudou. Krautler passou pela presidência sem deixarmarcas.

ATENDIMENTO
A abertura do escritório deatendimento comunitário do vereadorRoberto Basílio (PPS)

está gerandomexericos.Dizem asmás línguas queBasílio tem sérias pretensões de se candidatar
a deputado estadual. Outros dizem que o PPS serviráde sigla de "aluguel" paraoutro político,
já que para a siglaprecisa de apenas 13mil votos paraelegerum deputado estadual. Sei não 1.

Bem, independente das intenções, a idéia do escritório comunitário é boa!
\

PRESENTES
J

Aposse do deputado estadual Antonio Mauro Aguiar foi bastante prestigiada em

Florianópolis. Vereadores do PMDB, PPS, PFL e PPB disseram presente. Aguiar estava
feliz com o prestígio suprapartidário e brindou a todos com almoço na churrascaria Pegorini.
Bons ventos sopram para o lado do deputado.

,

E DO PFL
E comojáhavia sido divulgadopor esta colúnista, o suplente de vereador, ItamarZakaluzne,

deixou mesmo o PSDB e já assinou a ficha de filiação ao PFL. Zakaluzne está prestes a
assumir uma cadeira naCâmara. Tudo depende da nomeação de RobertoBasílio como se

cretário municipal de Administração ou deDesenvolvimento. PSDB não gostou nem um

pouco da estória e Zakaluzne teve que ouvir poucas e boas sobre fidelidade partidária.

SATISFEITOS
Funcionários públicosmunicipais: livres estão, por enquanto, de um certa dama que não

deixa ninguém em paz e age com,o se ela fosse a prefeita. Dizem que Tadra é um "doce",
emana simpatia com todo o funcionalismo. E eu que digo, não se trata de simpatia, se trata de
humildade.
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PPS INAUGURA ESCRITÓRIO COMUNITÁRIO
Foto Egon

adores de Irineópolis e de
Porto União, respectiva-I

mente, Lilian Eliane
Batschauer do PPB e

Luiz Alberto Pasqualin,
do PMDB.
O novo presidente da

entidade; disse que
uma das metas de sua

qestão, "é dar continui
dade ao trabalho inici
ado pelo seu

antecessor, prefeito de

Canoinhas, Orlando
Krautler, de reunir em

uma associação forte e

com mais repre
entatividade, os demais
municípios que com

põem a Ampla-Associ
ação dos Municípios do
Planalto Norte". Orildo

•

'intermediar soluções jun
to aos órgãos públicos,
na busca de soluções
dos problemas comunitá
rios e sociais. De acor

do com o vice-presiden
te da executiva do PPS
de Canoinhas, Manoel
Guimarães, "vamos bus
car maior participação
popular nas decisões
dos destinos do cida

dão, além de, dlscutlr

amplamente com asso

ciações de.classes, as

sociações de morado

res, que possam benefi
ciar os participantes

.

dessas associações, e

Com a presença do de

putado estadual Jaime
Duarte, o diretório do
PPS-Partido Popular So
cialista de Canoinhas,

.

inaugurou na tarde de ter
ça-feira, um escritório'
comunitário (foto) na Rua
CeI. Albuquerque. Os ob
jetivos, segundo o verea

dor Roberto Basílio, é
devolver à sociedade, a
credibilidade da polítioa e
do voto, contrib.uir com
ações e projetos que
possam adiminuir desi

gualdades, orientar a so
ciedade 'em geral, de
seus direitos e deveres,

trabalhos voluntários no

âmbito da sociedade li

gados à área de saúde.

Após o ato simples, cor
religionários, amigos e

simpatizantes do PPS,
participaram de jantar
de confraternização na

Cozinha da Romi Res
taurante. Prestigiaram o

evento, delegações de
Porto União, Papanduva, .

Monte Castelo, Mafra e

Itaiópolis. De Papanduv,
inclusive o prefeito
Roberto Ribas (PMDB) e �

o presidente da Câmara
de Vereadores,' Algacir
José Schadeck (PPB).

Depois de passar a presidência da Aml.(rc para Ori/do

Severgnini{D),com as contas todas em dia, Orlando Krautler Seve rg n i n i asseg u rou

faz sinalpositivo desejant;lo sucesso ao seu colega. incondicional apoio aos

Orildo Severqnlni Carlos Ivan Zanotto, do trabalhos que vêm sen-

. (PMDB), prefeito de Ma- PFL, prefeito de Lebon do desenvolvidos pelo
jorVieira, é o novo presi- Régis. O Conselho Fiscal Fbreplan-Fórum Regio
dente da Amurc-Associ- - efetivos, são os prefei- nal de Desenvolvimento

ação dos Municípios da tos de Porto Orildo Integrado do Planalto

Região do Contestado. Severgnini (PMDB), pre- Norte; a concretização
Ele encabeçou chapa úni- feito de Major Vieira, é o do Consórcio Intermu

ca, eleita por aclamação, novo presidente União, nicip�1 de Saúde; e- o
\ para um mandato de um Eliseu Mibach do PMDB; todo o empenho possí-
ano, em assembléia re- de Canoinhas, Orlando vel

-

para
alizada dia 18 na Univer- . 'Krautler, do PFL; e· de concretização do maior

sidade do Contestado, Irineópolis, Circe Sfair, do sonho dos municípios
em Canoinhas. O 1 º vice- PFL. Os suplentes, são o integrantes da Amurc",
presidente, é o prefeito prefeito de Matos Costa, que é o asfaltamento da

de Bela Vista do Toldo, Natanael Pires do PL; e SC-302, a chamada

Pedro Tyska, do PPB; O os vereadores, presiden- Estrada da Amizade,
2º vice-presidente, é tes das câmaras de vere- que liga Porto União a

I
AGUIAR ASSUME COMPROMISSO COM ptt�Jü.TO NORTE

municípios daAmurc. Tan
to no seu discurso de pos
se, dia 2 de janeiro, em
Florianópolis, como

durnte a assembléia de

eleição da nova diretoria
da Associação dos Muni
cípios da Região do Con
testado, dia 18, em

Canoinhas, o parlamen
tar ratificou suamaior pri
oridade: "o desenvolvi
mento da região mais es
quecida do' Estado".
Anunciando que seu ga
binete (nº 128), é a exten-

O médico Antonio Aguiar
(foto), ao assumir defiriiti
vamente uma cadeira na

Assembléia Legislativa,
substituindo seu colega
do PFL, Ciro Rosa, eleito
prefeito de Brusque, - re

presentando sózinho cer
ca de 300 mil habitantes
do Planalto Norte
Catarinense - de Campo
Alegra a Matos Costa -,

afirmou que assumiu sé
rio compromisso com o

desenvolvimento da re

gião, principalmente dos

são do Planalto Norte,
Aguiar acrescentou que
já está promovendo um

trabalho suprapartidário
de atendimento aos plei
tos apresentados pelos
prefeitos e lideranças
politicas e comunitárias.
E, para evitar desgaste
dos dirigentes mucipais
freqüêntes viagens à

Florianópolls,
.

informou

que vai despachar em
determinadas datas do

mês, na sede da Amurc,
em Canoinhas.

PORTO UNIÃO SEDIARÁ SEMINÁRIO IDE

INTEGRAÇÃO REGIONAL

O Fórum Regional de
Desenvolvimento Inte

grado do Planalto Norte

(Foreplan), promoverá
dia 13 de fevereiro, em
Porto União, das 9 às
16 horas, no Clube Con
córdia, um Seminário
de Integração Regional.
O evento, reunirá prefei
tos, vereadores, diri
gentes de associações
comerciais e industriais
(ACls), de câmaras de

ção da Agência de De
senvolvimento Regional
(ADR). Uma das pales-
tras que deverá mobili- ;:::;;;;;;;;;;;:;;;;:;:;;;;;=;;:==�=====;;;;===���==���
zar as atenções dospar-
ticipantes, 'abordará as

"Ações para Promoção
do Desenvolvimento Re

gio�al Sustentável", a

cargo do deputado esta
dual Antonio Aguiar.
Mais detalhes sobre O

seminário, nas próximas
edições.

'

dirigentes lojistas
(CDLs), da Universida
de do Contestado
(UnC), da Federação
de Trabalhadores na

Agricultura (Fetaesc),
de sindicatos e de asso

ciações de produtores
rurais e· lideranças co

munitárias.
Um dos principais ítens
da pauta de trabalhos,
será a definição de ,es

tratégias para implanta-

Buffet por encomenda para festas e formaturas
Almoço com Buffet, de 2a a Sábado
622-5448 - R. Paula Pereira, 1210

Centro - Canoinhas
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Cynthia Bastos. Kamm:radt
I

. "'O sucesso, na maioria das

vezes, torna as pessoas humildes
e gentis. O fracasso é que as faz

I \
I

amargas e cruéis"
Willian Maughan - escritor inglês

I
I

I

NOTAS E NOTICIÁVEIS
Em sessão solene,no dia l" de janeiro, emFlorianópolis,

l
.

a posse dos novos conselheiros daOAB de Se. O .

advogado canoinhense Ivo Suchekmais uma vez passa a
integrar o conselho. Parabéns!

)
.

Casal Anastácio (Taco) e Isabel Suba comemorou em
. janeiro bodas de prata.Com os filhosGuilherme eDiogo
curtiram familiares emuito solemBalneário Camboriú.
Via coluna nossos cumprimentos.

nas

Combrilhantismo, abonitaPaulaRaquel, filha dos amigos
SaulAleluia eGerus Flores, colou grau emOdontologiana
UFSC, de Florianópolis, 1;10 dia 20 de janeiro. Àmais

I
'

nova cirurgiã-dentista, nossos parabéns!

DA alegria de Jamile comoMaria
Helena-Gasparian, vestidas de roma-

A bonita Jamile Davet, comMareei Gasparian, no reveillon em
t Curitiba, na boníta chacára da família. UmaNoite emRoma foi o Na sexta-feira, a juíza de Chapecó, Rosane Portela, nossa queri-
tema da passagem de ano.

.

da amiga, circulou em Canoinhas. Foi homenageada em alto estilo
naDoces e Fricotes. Beijos Rosane. Bem vinda sempre!

O bem lançadoMarcel Crestani Sakr, filho dos amigos Stellamaris e César
passou com brilhantismo em todos os vestibulares. NaUFPR foi o 10 coloca
Ido no curso dematemática. Parabéns, sucesso!

I

Nesta quarta-feira, no Além daGula,
.

mesa comandadapelajovem senhora

ReginaSeleme, reuniuBetiBudant,
LoryHoffmann, AnaHelena
Procopiak, Esmeralda Seleme eLiria
Schumacher.

DA beleza de
Barbara

�bmann

A canoinhense Juci Reinhardt, radicada emCamboriú,
circulou em nossa cidade revendo amigos e familiares. Juci
foi proprietária da EscolaMonteiro Lobato,modelo de
alfabetização em nossa cidade, nos anos 80. Bem vinda

sempre!

As jogadoras do tradicional Clube de Bolão Primave
ra de Canoinhas reuniram-se nesta terça-feira na .

Doces e Fricotes para uma animada tarde de confra

ternização. SenhoraEstachaOleséovicz foi a anfitriã
da tarde.

E· d c/· J<'
/ .•,<;. •

M,/e, \. �B"\ ,·t)- ,.;-;�. L� ó:"
.. � /�.')�:'i,.�:' ";!i'Jcj,Ma1}'l;aVIdalRamos, notamos grandemcvímenraçãom vlage.m e lenas, ucera e arGlI;t aC11, Cunem: as

.s

�"""..
' ••.• "'. • � -s»

_ '.. •

delícias da ilha de Florianópolis.Muito bom! para a instalação de um novo pomt na cidade . Projeto
-,

. \

caprichado, cas<l: em tons de verde-água, promete!

Casal deputado estadual Antonfo-(Marilú, Agulãr, na ..

"
." . �

posse do dia 2 de janeiro emFlorianópolis. Marca-
ram presença c?_m estilo,Muito bom!

Na semana que passou aUnC de Canoinhas rece
beu turma do curso deOptometria. Alunos até do
norte do Brasil! I \

DAdvogadaAlice
Domenico com a

filha Roberta,

Esta colunista registra com pesar e saudades o

passamento de JoséRodrigues deOliveira, seu
Zenito, no dia 10 de janeiro. Amigo casado
com dona Tércia, pai de Tercinha. Maria José e
Constantino, avô e sogro presente, fez da sua
vidaum enorme exemplo para todos nós.
Homem justo e íntegro que em seus atos .

perpetuou suamemória.

Embora um pouco tarde, agradeço a queridaBeti
Polanski, Stella e Rosélis Crestani, arquitetoCarlos
Alberto Costa, a lembrança. Contem sempre comigo.

o Jovem senhoraAna Helena Procopíak com Anto
nio Filho. Ela, no dia 28, comemoramais um níver.

D Jovem senhora Annemarie Sachweh, em sua recente viagem
à Alemanha. Visita galeria de arte, com exposições de quadros
só de gatos. Um charme!

_'-"

As bonitas gêmeas Raphaela e Caroline,
filhas da canoinhense Rosane Scholze Peixo
to e Edgar Pedroso, comemoram o sucesso

'

do vestibular 2000 em Curitiba. Raphaela em
A.rquitetura na UFPR e CarolíneemAnálise
de Sistemas e Bacharelado 'em Informátíca
na PUC.yovó Irmgardt S. Peixoto sempre
torcendo pelas netinhas lindas. Parabéns!

/

- PLANAI���O HOTEI.; -
SUO opçôo nos finais de se·mana

Dos 1 9 às 22 horas
RUA,. F'ELtl?'::fZ SC:H:I1VI.I:I.:Y:J:':
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CULTURA EMiCRISE

Canoinhas, 26 de janeiro de '2001�

Cortes atingem Fundação Cultural
Casa da Cultura e Museu da Erva-Mate foram fecha�i��'!Neppel Alerta I

ÇANOINHAS - Desde

para as

doenças
das

'crianças
Criança não' quer saber

apenas de brincar, precisa tam
bém de saúde. Alguns proble
mas que atingem a população
infantil passam despercebidos
pelos pais, que desconhecem
sintomas e as atitudes qll;e de
vem ser adotadas. Unia febre,
que parece simples, exige cui
dados y, muitas vezes, pode
revelar aspectos importantes
da saúde da criança -,A hiper
tensão.infantil, outro exemplo,
tem evolução silenciosa e pode
ser diagnosticada precoc�
mente por qualquer pediatra.

O Visitantes, de férias em Canoinhas, encontram o Museu de portas fechadas
Todas estas informações fo-

-==-----_;_---------.....;..,---------___;=---------------------. ram repassadas,' ontem, pela

Remédios tradicionais :�i�:sd����::���:
das Crianças no Parque d<\s
Mangabeiras.

A médica pediatra, Maria
Marta de Oliveira Vitarelli,
explica que a campanha ser

ve como um alerta aos pais,
sobretudo os desinformados
"A febre mostra que algo está
acontecendo. Até mesmo que
o ambiente está quente. É pre
ciso distinguir entre febres'
febres", orienta. Segundo
Vitarelli, combater febre ca1n
álcool, chá quente e excesso
de cobertores não é o- ideal.

Emmuitos casos, a avaliá

ção médica é a melhor alter
nativa. Se a criança está de
sanimada ou com. febre alta e

persistente, o quadro pode ser
mais sério, Há outras ocasi
ões em que o antitérmico não

é recomendável e pode ser

substituído por uma compres
sa de água morna ou um ba
nho. r:

Já a hipertensão é um m�
silencioso. Evolui sem se f�·
zer notar e chega a atingir J%
da população infantil. "Ape
nas após diversasmedições

&1�longo do ano é possível estt
belecer se atriança está CaD

hipertensão. Medir duas veze
não é suficiente", afirma
Vitarelli. A médica explica
que a pressão varia de acordo
com a idade, o crescimentoe
até as condições de vida.

I

Como cada pessoa tem carac-

terísticas diferentes, apenas o

médico pode determinar se �
pressão medida está norm�
ou não.

31 de dezembro li Casa da

Cultura Emílio Gothard

Wendt e o Museu da Erva-
/

Mate estão fechados. O mo-

tivo : todos os funcionários
foram demitidos porque a ad

ministraçãomunicipal deixou
de

I

repassar o valor previsto
em lei 'para a Fundação Cul

tural de Canoinhas (FCC). O
diretor da Casa da Cultura,
Ethel Jacomel não sabe pre
cisar quando se voltará às ati

vidades normais. "Queremos
acreditar que em fevereiro",
diz otimista.

Vinte e dois professores
responsáveis' por cursos de

violão: acordeon, inglês, artes
plásticas, entre outros rece

beram o aviso prévio logo no
início de dezembro. A prefei
tura alegou que precisava
fazer uma reorganização no

seu quadro funcional para
cortar custos. Jacomel diz

que os professores foram de

mitidos durante as férias.
Fica a pergunta: compen

sa para a Fundação Cultural

demitir funcionários \

celetistas, lhes pagando féri-
as e outros direitos trabalhis

tas ao invés de apenas lhes

deixar gozar férias em janei-
ro para que em fevereiro re-

\

comecem a trabalhar normal
mente?

A verdade é que, por en

quanto, a Casa da Cultura e
-

, o Museu da Erva-Máte estão

fechados.

I

,

perdem a vez no País
C6m a entrada no merca

do dos similares e genéricos,
151 dos 300medicamentos
mais comercializados rio País
- que representam 90% do
total de remédios consumidos

pelos brasileiros - tiveram

queda. 'média de' 21% nas

vendas, entre 1999 e este
3110. As informações foram
divulgadas, ontem, emBelo

Horizonte, pelopresidentedo
Conselho Regional de
Famárcia do Distrito Fede
ral (CRF-DF), AntônioBar
bosada Silva.

O executivo apresentou a

pesquisa feita pelo CRE-DF
durante o evento Campanha
Nacional emDefesa dosMe-'
dicamentos Genéricos, reali
zada na AssociaçãoMédica
deMinasGerais, que reuniu
médicos, farmacêuticos e

t

profissionais de saúde em

geral para discutir a questão.
SegundoBarbosa da Silva, a
pesquisa revela ainda que os
151 medicamentos, dogru
po dos �OO, tiveram queda
de até 34,80% nas vendas.

Mais concorrência
"O Cataflan, remédio

campeão de vendas, por
exemplo', registrou uma que
da de 8,5%", diz. Segundo o

executivo, um fator
determinante para a redução
nas vendas foi a concorrên
cia de similares e genéricos.
"A saída encontrada pela

-indústriapara recompor o seu
lucro foi darmais importân
cia à-pesquisa. Com a queda
nas vendas dos principaisme
dicamentos, a indústria au

mentouos preços penalizan
do, mais uma vez, o consu
midor", disse. Barbosa da
Silva afmna que, entre janei
ro de 1999 e setembro de
2000, os 15 medicamentos

,

que mais perderammercado

aumentaram seus preços em

até47,80%.
'

"Outromedicamento em

queda n� mercado foi a
I �

Novalgina, com um

descréscimo de 6,6%,-mas'
que subiu de preço e�,
18,41%no período seguinte
à perda. O Voltarem, outro
campeão de" vendas, teve'
queda de 9,8% e aumentou

de preço 26,61%, afihnou.
O governo federal deverá

economizar cerca de R$ 40
milhões anualmente com a li

beração do registro genérico
do medicamento

,

Ciclosporina, do laboratório
nacional SigmaPharrna. Con

. forme Barbosa Silva, a deci
são daAgênciaNacional de

VigilânciaSanitária (Anvisa)
de liberar a fabricação do

imunopressor, usado por
transplantes e renais crôni -

I •

cos, é amais importante até
omomento.

Economia
'. "Por ser'considerado um

medicamento de alta comple
xidade, aCiclosporinanãoestá
disponívelnosbalcões das far
mácias, sendo o governo o

maior comprador do remédio
comumgasto anualdeR$I00
milhões. Com isso, a econo
mia anual será de R$ 40 mi
lhões, alémdapossível ampli
ação do atendimento aoutros'

t

pacientes transplantados e re-
nais crônicos", diz Barbos Sil
va

,

ACiclosporinaé fabricada
peloNature'Plus, laboratório

. que pertence ao grupoEMS

SigmaPharma, hoje o princi
pal produtor de genéricos no
País. "Produzida em quatro
apresentações, .

a

Cicloscoporina custa cercade
40%menos queomedicamen
to de referência, o Sandimun,
produzido pela Novartis. A

caixa, com 50 cápsulas, por
exemplo, custaráR$ 300,16,
enquanto o demarcacustaR$
439,11", afirmou .

CIRURGIA - DENTISTA

Consultório:
RuaPaula Pereira, 854

.

1 o andar - Fone 622-0439
,

'

. 89460-000 - CANOINHAS - se

o Novo �olo CI�ssic foi p'rojetado para que as

pessoas entrem te não queiram mais sair. Nele,
tudo é confortável, bonito e prático. o i�ter-ior é'
totalmente novc)/Tenl console central integrado

e inúmeros detalhes de acabamento que o

deixaram irresistível, como: novo revestimento,
instrumentos combinados na cor azul, maçan�tas

cromadas, novos difusores de ar, além de

importantes modificações na área central do
,

'

painel, proporcionando excelente visualização e

ótima regonomia. A reestilização externa

incorporou', além d.o novo conjunto ótico em
\

policarbonato transparente, os faróis de neblina

.com novas lentes, tornando o Novo Polo Classic

Ma IIon muito mais atraente.

FO,ne 622·3399

Você não vai .l11ais querer sair•••I ,
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VIOLENCIA

Matou amigo com golpes de foice
Violão e bebedeira termina em morte na Cohab 3

CANOINHAS - A polícia
de Canoinhas desvendou cri

me bárbaro cometido em de

zembro, na Cohab 3, através
. de um telefonema anônimo

recebido pelo delegado Jaime
Martins, na manhã da última

segunda-feira.
t O adolescente G.B., 16

anos matou enterrou o amigo
Rafael Barbosa, 18 anos, no

quintal de sua casa. O crime

aconteceu em 8 de dezembro.

Após a denúncia anônima,
o delegado JaimeMartins des
locou-se com equipe de poli
(;ciais até a Cohab e confirmou

'0 fato. O corpo de Rafael foi

'encontrado em adiantado es-

tado de decomposição. O ado

-lescente G.B disse aos polici
o ais que matou para evitar que
"sua mãe Leoni Correia

"Bredum fosse estuprada por
.

Rafael, que era tido como um

jovem violento e possuía diver
sas passagens pela polícia por
4envolvimento em roubos, ar
rombamentos, furtos, tentati
vas de homicídio e consumo de

'drogas.
n

De acordo com o depoi
mento de G.B., na noite em

que aconteceu o .crime, ele ,e

Rafael e mais um grupo de

'amigos estavam bebendo

.vodka, fumando maconha e

tocando violão no quintal de
sua casa. Logo alguns dos

amigos foram embora e ele

permaneceu no local com

Rafael. Sua mãe começou a

chamá-lo para entrar e Rafael
teria se irritado e tentado es

trangular a mulher. Segundo
ainda o depoimento de G.B,
Rafael ainda teria tentado

estuprá-la e aí o adolescente

se armou uma foice e desfe

riu vários golpes na cabeça e

rosto de Rafael.
Em seguida enterrou o cor

po no quintal. Com a chegada
de seu pai, Júlio Bredum, o
corpo foi transferido para ou

tra cova, mas distante da casa.
O desaparecimento de Rafael
não havia sido registrado pela
sua fanu1ia.

Outra versão
Porém, amigos de Rafael

e de G.B, que testemunharam
o crime, dão outra versão bem
diferente. A estória confere'
até na parte em que a mãe de

.

G.B. aparece. Segundo os

amigos dos envolvidos

D.A.V.R., J.G. e J.L., os três

mais G.B. e Rafael estavam
bebendo vodka comcoca-cola
e fumando maconha d_urante
toda a noite.Por volta das 2

horas de 8 de dezembro, amãe
deG.B., Leoni C. Bredun apa�

�Menores são'

pegos armados
CANOINHAS - Em 21

rifejaneiro, apolícia ambiental
.flagrou menores portando
armas, no Alto do Frigorífico
em Canoinhas. F.W.S foi sur

. preendido portando uma es-

pingarda de caça. Os outros

menores conseguiram fugir, se
embrenhando no mato, mas
deixaram as armas no local.
A polícia apreendeu uma

Taquari sem marca e número

aparente e outra arma calibre

32, também sem identificação.

Perturbando 'O

'sosseqc alheio
. CANOINHAS - Em 22
de janeiro, por volta da 1 hora

�'(iamadrugada, Charles Karvat,
morador da rua Cidade de Jaú,
\\'

'foi acordado com chutes na

varanda de sua casa. Foi ver o

que acontecia e os menores

-:a.S. e J.M. gritaram palavras
'

de baixo calão ofendendo a ele

e à suas filhas.

No mesmo dia, por volta
das 6 horas da tarde, o fato
voltou a acontecer. Foi quan
do Karvat perdeu a paciência
e registrou queixa na delega
cia de polícia.

Fotos Bianca Neppel
.

receu no local também
alcoolizada e Rafael passou a

assediá-la sexualmente, com
beijos na boca, passando a

mão nos seus seios e órgão
sexual. Ambos saíram e fo
ram para os fundo da residên
cia onde ficaram nús e pas
saram a manter relações se

xuais.
G.B. viu a cena, entrou em

casa, apagou as luzes e vol
tou com uma foice. Segundo
'o depoimento dos rapazes,
eles temendo o pior saíram do

local. G.B. então atacou

Rafael com golpes de foice .

A vítima teria morrido instan
taneamente. Em seguida, ca
vou um buraco raso e sepul
touRafael nos fundos da casa.

Ainda segundo o relatório
da polícia, no dia 10 de dezem

bro, Julio Bredun, pai de G.B.
começou a sentir forte cheiro
no local e perguntou para a

esposa e filho sobre o ocorri

do. No mesmo dia, resolveu
juntamente com seu filho de
senterrar Rafael e o enterrou

em um terreno baldio no outro
lado da rua:

G.B recebeu ato

infracional e responderá ao

processo em .Iiberdade e seus
,

pais foram indiciados por
'

ocultação do cadáver.o Corpo de Rafael sendo desenterrado pelos policiais .

Fazendo, o melhorpara voce/

Av. Expedicionários, 1206 - (Oxx47) 624-0356 - Canoinhas

o novo Polo Classic está mais irresistível,

do que nunca. Por fora, o design mais moderno,
por dentro, muito mais requinte. O seu interior

totalmente novo oferece muito mais espaço e

conforto, e claro, esta muito mais bonito: um

convite pra você entrar e nunca mais sair do

Novo Polo Classic.

Mallon
Fo.ne 622·3399
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VARIEDADES

Governo federal

divulga calendário
cultativos este ano. A porta- tração Federal direta,
ria foi publicada no Diário autárquica e fundacional do

Oficial da União. O calendá-. Poder Executivo. As infor-

Uma portaria do secretá
rio-executivo do Ministério
do Planejamento, Guilherme
Gomes Dias, determinou os

feriados e dias de pontos fa-
'

rio deve ser seguido por ór

gãos e entidades da Adminis-
mações são da Agência Bra
sil.

• Fevereiro
-dia 26, segunda-feira, carnaval (ponto facultativo)
-dia 27, terça-feira, carnaval (pontofacultativo)
- dia 28, quana-feira,cinzas (ponto facultativo até às 14 horas)

Pensíonístas já
podem requerer
benefício do INSS
via Internet

Desde o dia 22, qualquer
beneficiário do INSS de pensão
pormorte pode requerer a libe
ração de seu benefício via
internet. Para isso,' basta
acessar o site da Previdência
Social (www.previdencia
social.gov.br) e preencher o for
mulário indicado. VOCÊ
ESTÁ SATISFEITO COM A

QUALIDADE DO ATENDI
MENTO DO INSS? DÊ SUA
OPINIÃO AQUI
A concessão da pensão será

liberada imediatamente, caso as

informações estejam corretas.

Mas para que o pagamento seja
.
feito, é preciso que o pensionis
ta envie uma documentação
atualizada para a agência da
Previdência Social.

Por isso, a assessoria de

imprensa do INSS recomenda
aos usuários que leiam as ins

truções com cuidado antes de

preencherem os formulários.

Informações atualizadas -

O ministro da Previdência,
Waldeck Ornélas, lança outra

novidade do INSS: um progra
ma 'de informações, via

Internet, através do qual os tra
balhadores poderão acompa
nhar todas as informações so

bre salários e corrigir eventu
ais erros. Basta apresentarpro
vas documentais em qualquer
agência da Previdência Social
para atualizar o banco de da
dos do PREVCidadão, facili
tando a concessão de benefí
cios.

Absorção I'

, ..

e maior

Governo desiste de elevar

contríbuíçâo do FGTS/
,

o Ministério do Trabalho
,
dores também terão o direito de membros da comissão criada"

desistiu de aumentar a contri- manter oS.8% dos salários reti- para estudar maneiras de o go
buição patronal para oFundo de dos. A afirmação é do presiden- vemo cobrir um passivo desco
Garantia do Tempo de Serviço te da CUT, João Felício, que se berto pelos expurgos estimado '

(FGTS) para captar os recur- reuniu ontem com o.ministro do em R$ 40 bilhões, foi abortada
sos necessários à cobertura dos Trabalho, Francisco Dornelles. depois de o governo receber
expurgos relativos aos planos A proposta de mudança nas críticas tanto do setor produti
Collor 1 e Verão. Os trabalha- contribuições, discutida por vo, quanto das centrais sindicais.

COID
•

ciqarro

light
Um estudo da nova

edição do jornal do Instituto
Nacional do Câncer, nos
Estados Unidos,mostra que
ao fumar cigarros light ou
suaves as pessoas não
estão reduzindo a quantida
de de nicotina e alcatrão
absorvida. Os pesquisado
res descobriram que, na '

verdade, quem fuma este

tipo de cigarro consome
oito vezesmais nicotina do

qlle o descrito no rótulo. E

pior: isso estámuito próxi
mo do que consomem

aqueles que fumam cigar
rosnormais

IgoggQaº9u��
20 O/o de desconto à vista
ou cheque para 30/60 dias

venha nos visitar e
conhecer nossos preços
Feliz Natal e

Próspero Ano Novo

Os típicos tipos
profissionais ....

ESPERTINHO

Em qualquer local de trabalho sempre existem aqueles "tipos" que se destacam de
todos ao seu redor - por serem aparecidos demais, intrometidos .demais, folgados demais,
pux<l:csacos demais...

.

Muitas vezes não há como escapar - a convivência é certa e irremediável! Mas não se

desespere ....aprenda um pouco mais sobre essas figuras dos escritórios e veja a melhor
maneira de lidar com cada uma delas!

CHATONILDO
Cara fechada, mau humor, e uso de respostas não muito agradáveis são atitudes co

muns para ésse tipo de "colega". Dessa forma ele consegue desestabilizar o clima no

trabalho, pois afinal, ninguém gosta de conviver com alguém que só vê problemas nas

coisas.
Tentar uma aproximação para mostrar que o mundo não está acabando e que nem

sempre as coisas se resolvem com atitudes ríspidas pode ser um primeiro passo na re

construção da harmonia do grupo.

MEXERIQUEIRO
Esse é um balcão de informações, pois não há nada que aconteça e que, �le não saiba

(independente de como conseguiu a informação). As "informações" vêm sempr�
enriquecidas com muitos detalhes (nem sempre verdadeiros) e o resultado pode ser desa-

gradável.
.

Pense duas vezes antes 'de contar-lhe algo e questionemuito qua�do escutar alguma
coisa dele.

-

MANDA0
Adora dizer o que as outras pessoas devem fazer, mesmo que não tenha nada a ver

com o assurito. Gosta até mesmo de intimidar e ameaçar seus colegas de trabalho caso
. \

não seja "obedecido".
É preciso muita paciência e sangue frio para con-viver com pessoas assim, mas vale

lembrar que, na maioria das vezes, por trás dessa tirania toda, está uma pessoa insegura
que não sabe como pedir ajuda a, ninguém. 'Então, comece oferecendo ajuda, coloque-se
disponível. Ele vai perceber que não precisa ser agressivo para conseguir atenção.

BOA VIDA
Esse não gosta muito das palavras "trabalho" e "compromisso", mas adora bater papo

e fazer várias paradas para o cafezinho. Isso acaba sobrecarregando o trabalho da equi
pe, que deve tomar uma atitude e conversar com esse boa vida para mostrar a importân
cia de sua colaboração (por mais difícil que seja) no andamento nos resultados dos traba-.
lhos. �,

Não deixe as coisas piorarem, coloque um freio assim que perceber que ele só pensa
na hora do happy hour.

PUXA-SAICO
Figura clássica dos ambientes de trabalho. Sem ela nada ficaria completo! Dedurar "

colegas, elogiar o chefe e servir de "capacho" são suas atividades favoritas e que muitas'
vezes causam injustiças e intrigas dentro do escritório, ,

.
,

1
.

. j

Evite conversar muito com esse tipo de pessoa, pois todas as suas palavras poderão
'

ser usadas contra você no futuro ...geladeira nele!
.

REBELDE SEM CAUSA
Nada está bom, e a reclamação já faz parte até do seu bom dia! Reclamar das coisas,

mesmo que não traga nenhum resultado produtivo, é comum para ele.
Uma boa saída é tentar fazer com que a pessoa veja o lado positivo das coisas - mesmo
quando elas pareçam ruins - e entender que a reclamação não constrói e nem realiza
nada. Ensine ao rebelde sem causa que a vida e as empresas esperam de nós a apresen
tação de soluções para os problemas.

-

BONZAO
Sem ele nada funciona e nada sai certo. Decisões importantes sem sua presença's

Impossível!!! Pelo menos é isso que ele pensa! As pessoas metidas a "boas" geralmente
estão com a carreira estacionada e por isso querem se mostrar importantes e indispensá
veis em seu trabalho. Diante de alguém assim, seja humilde. Talvez ele perceba que você

alcança seus objetivos exatamente por ser assim.

INTEMPESTIVO
O Indiana Jones da turma, que se arrisca em prazos e projetos malucos' sem medir as

consequências - levando a equipe junto, é claro! Uma boa sugestão para ele é a prática de

esportes radicais (fará do trabalho) para gastar toda sua energia e abrandar seu espírito
,de aventura!

•
Sempre tem resposta para tudo e acha que sabe fazer qualquer coisa melhor e mais j

,

I

rápido que todo mundo - isso sem pedir ajuda e ainda querendo ensinar como se faz! •

Pessoas assim devem aprender que o melhor trabalho é aquele feito em equipe, onde � ;

existe uma grande troca de conhecimentos. Mostre a ele que várias cabeças pensam � I

,
melhor do que uma.Mas se a pessoa continuar bancando "um expert'', tente colocai" de ;'
escanteio até ela perceber que esse comportamento. não tem 'lugar entre os colegas .

._------------------------------------------------------------------� �
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ECONOMIA

"Esquecidos" . poderão pagar IPVA

em fevereiro, mas sem desconto

(�
v

Quem se esqueceu de

pagar o IPVA em janeiro po
derá agora pagá-lo em uma

única parcela, sem o descon

to de 3,5%, que vence em

fevereiro.
As datas máximas para

pagamento começam dia 8 de
fevereiro para os carros com

placas final "I" -mesma data
do vencimento da segunda
parcela do IPVA, para quem
preferiu dividir o pagamento
em três vezes.

No dia 9. vence o paga
mento para as placas final

"2"; no dia 10, as final "3", e
assim por diante.

Em São Paulo, a novida
de este ano é que o IPVA

poderá ser pago junto com o

licenciamento do veículo ..

Para que o proprietário pos
sa licenciar seu carro em ja-

neiro, terá de quitar o imposto
nesse mês, com desconto de

3,5%; em fevereiro, sem des

conto.

Para possibilitar o paga
mento do imposto e o

licenciamento nomesmo mês,
a Fazenda enviou ao proprie
tário, junto com a guia do

IPVÃ, extrato mostrando se

ele tem dívida do próprio im
posto oumultas de trânsito. O
extrato terá dados atualizados
até novembro.

Quem optar pelo paga
mento em três parcelas -en

tre janeiro e março de 2001-
não terá. direito ao

licenciamento imediato. Ele
somente poderá ser feito en

tre abril e dezembro, confor
me o algarismo final da placa.

A Fazenda não permitirá o
licenciamento apenas com o

Pestados Áàua Verde
Rua Caetano Costa, 168
Fone (47) 622·5216
Cei (47) 9105-1542

Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo

Lago,sta-Marisco-Ova-Salmão - Congrio
Linguado - Peixes. e Camarão

Empanados-Casquinha - Peixe Recheado

e .

�
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•

•

•
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•

"
�
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�
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pagamento daprimeira parce
la porque teme um calote por
parte dos proprietários dos
carros.

As datas de pagamento
seguem omesmo esquema
dos últimos anos (pelo alga
rismo final da placa), come
çando em 8 de janeiro, 8 de
fevereiro e 8 de março.

As formas de pagamento
também permanecem as

mesmas: nos bancos, com a

guia enviada pela Fazenda ou
com o CRLV (Certificado de

Registro e Licenciamento de

Veículo), pela Internet, nos
terminais de auto-atendimen
to dos bancos etc.

A receita com o ipVA
crescerá este ano por causa
do aumento da frota.,
Panzarini não tem ainda a

estimativa de receita. Em

2000, a receita somou cerca

de R$ 2,2 bilhões.

eopulares
pagarão mais

Os proprietários de veícu- ,

los populares seminovos vão
pagar mais imposto este ano.

É que, devido à grande pro
cura, esses veículos alImen
taram de preço. Logo, terão
de pagar mais.

Com relação aos demais

veículos, o coordenador tribu
tário disse que, na média, o
imposto a ser pago em 2001
será praticamente o mesmo

de 2000. Alguns modelos e

marcas poderão ter aumen

to, enquanto outros vão pagar

Rua Alfredo Bach, 945
Fone (47)9105-2002

(47)622-4381
•

/

Comemoração dos 40 anos de casados de Arthur e Verônica Burgardt, na década de 60

Foto Olinda Bosse Burgardt
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Vendo ou troco por carro um

terreno localizado no Alto do
çMussi. Próximo a Cooperati-

va do Leite. Anexo ao

asfalto
FONE: 6221961

Canoinhas, 26 de janeiro de 2001

Vendo 3 em 1 Philips
Fone (47) 9996-8730

VendoMoto Chopper,
elétrica p/ crianças a partir
de 2 anos, semi-nova
Tratar rua Paull Haris, 229

Procuro emprego de domés

tica, tenho referências, rua
Frederico Koehler, 995 c/
Maria Rosa

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 c/ Tereza

Fone(47)624-0636 (recado)

Vendo Terreno medindo

25X40, prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
20X40 na rua Marechal
Floriano esq. Pastor Georg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terreno medindo .

20X80 prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo ou troco lote 606m2'
na rua Saulo de Carvalho,
prox. Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona

Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400 m2, na rua.
Gil Costa, Centro, ou troco
por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco lote 606m2,
rua Saulo de Carvalho, 101.
Jardin Dona Amelia

Vendo lote c/ 288 m2, em

Itapoá
Fone (47)622-3991

Pcaraa canunc:ia:ar ligUE!:(OXX47)622-4195
�- • ..,.a.i I: c:: .,�rt��.rrl�_ .""'ê3ltri�_c:�l'''''''' _I::::.r

: Vendo casa c/ 126 m2, c/
I

: suíte + 2 quartos, garagem,
: área de serviço
Fone (48)346938 Fpolis.

Vendo Um prédio com 600

m2 de área construída,
contendo uma loja, um
apartamento, um depósito
em terreno com 400 m2. O

apartamento contém 3 salas,
1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3

: banheiros. Localizado na
: rua:Coronel Albuquerque,,

: 287, em frente ao Posto
,

Esso. Preço de oportunida
: de, negociar direto com

: proprietário: (Oxx47) 622-
�, 2775/622-2251.
._--'---------
,

· Vendo casa de alvenaria
, com ponto comercial. Rua

Vidal Ramos(Fente ao

Fórum)
· Fone: (OXX47)622-4082

Vende-se Sala comercial
com cozinha e banheiro,
área de 64 m2, 2° andar, edif,
Anne Marie.

Fone(47)6220532
•

: Casa com terreno, 100 m2,
: emmadeira de lei, estilo

: colonial, com porão, terreno
: urbano de 4.603 m2, próximo
: terminal rodoviário
,

: intermunicipal- Rua Mare-
: chal Deodoro, 425 - tratar

: com Janete (47) 622 0028
t

: Vendo casa de madeira, com
: 41 m2, lote c/595 m2,

: (próximo a Cooper-
: canoinhas) R$ 8.000,00·

; Fone: (47)622-3870

Vendo ou troco, loja de

presentes, no centro, aceito
moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em São

Bento do Sul por casa em

Canoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751
(47) 9996�2888 c/Augusto

Vendo ou troco por sítio,
uma casa na práia de

Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

I

I

: Vendo um sobrado c/ 260m2
� de área constuida, em frente

: aoTerminalRodoviário
: Fone (47) 622-3991

Vendo casa c/ 145 m2,
alvenaria, terreno 700 m2,
prox. Coopercanoinhas .

Fone (47) 622-4274 ou na

Decore c/ João

: Vendo restaurante, lanchone-
te e pizzaria Cuia Grande,

, situado em Canoinhas bem
· localizado à rua principal do

I
: bairro Água Verde, com boa

: clientela, serviço de tele-
: entrega de Marmitex, Pizza
: e X-salada. Capacidade para
, 150 pessoas, todo equipa-
: mento com prédio comercial
I
e moradia, terreno de esqui-
na com 450 m2, sendo 400

: m2 construido, vendo tudo ou
: só o ponto equipado com
: clientela; preço a combinar,
: Avalie e faça a sua proposta.
: Fone(47) 624-1632 ou 624-
: 0126 comVilson
,

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto da

Tijuca na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua
Vidal Ramos, 1145
Fone (47) 9996-2002

Vendo imóvel com 540 m2 na
rua Francisco de Paula

Pereira,1057. R$ 130000,00
Fone: (47) 435-0910 ou

(47) 522-1725

Vendo FIAT 147, com ar

quente, ano 85, R$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2
portas, a alcool.
Fone: (OXX47)622-5347

Vendo CBX 200 Strada, ano
97, R$2.500,00 + 8 de 114,00
tratar
Fone 622-4083

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

Vendo moto XR 200, ano
2000, R$ 5.000,00+lOX
R$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-
5003

Vendo caminhão Agrale, ano
85, motorM.W.M. R$
9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.

R$ 3.500,00.
Fone: 6223398 ou 6224819

Vendo Parati, 84� em ótimo

estado de conservação
Fone(47)9105-2002

Vendo ou troco Marajó, 85,
Gasolina

Fone(47)622-0671
Vendo ou troco moto CBX

200, ano 2000. R$ 4.500,00 e

assumir + 5 de R$ 140,00
Fone: (47)6222111 Luciano
Vendo Vectra GL, 98/99,
Completo, 21.000 Km,
Branco, ótimo estado R$
25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274

Vendo caminhão Mercedes

Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comerci
al (47) 622-5387 à noite

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00
ou troco por moto CG

Fone (47)9966-5473 cl
Carlos

Vendo Fusca, 76, motor
1500, R$2000
Fon�(47)9996-4709

Vendo F4000, 78, motor
novo, R$ 13.000,00
Fone (47) 622-0915

Vendo ou troco Fuscão 75:
valor R$ 950,00 entrada +

prestações R$ 150,00
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto Agrale
90 motor na garantia por
carro moto ou computador
de menor valor

Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco por terreno,
Passat GTS Pointer 1.8, ano
88, ÁlcoolR$4.500,00
Fone(47)622-2254

Vendo, troco ou financio
fuscão ano 75, R$ 1.900,00
Tratar fone 623-1021

Vendo Buggy modo 99, preço
R$ 1.500,00 facilito pgto.
Tratar fone 9996-3789, c/
Ângelo.

Vendo Toyota Bandeirantes,
85 carroceria de madeira, c/
sobre grade, R$ 15.000,00
Fone 9105-8446.

Vendo Fiesta branco motor

1.3 4p. ano 95 R$ 7.500,00
Fone 622-5092

Vendo Um consórcio de uma

moto CG Titan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito

eftlTo no neg6eio. Fone.
99963368

Vendo F4000, 82, furgão,
motor novo, c/ 5000 Km R$
15.000,00
Fone (47) 622-2254

Vendo Caravan Comodoro,
87, alcool, direção hidraulica,
vidro e travamento eletrico e

ar condicionado. Ótimo
estado.

Fone(47) 624-0200

Compro Omega 93 a 95

Fone(47) 624-0200

Vendo ou toco por carro ou

moto Uno vã

Fone(47)622-0368

Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-3412/
9996-0352

Vendo Palio, 97,1.5,4
portas, 42.000 Km, R$
10.800,00+ 14XR$186,91
Fone(47) 622-3250 c/ Emani

Vendo ou troco Caravan

Comodoro,82
Fone (47) 622-0671

Vendo Royale Versailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$
4.800,00 + 20X R$ 390,00, já
está financiada, documenta
ção toda em dia
Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

Vendo Tipo, azul, 94, com
pleto" impecável, R$
5.000,00 + 25 Parcelas de

R$ 268,00fin.
Fone (47) 622-2593 com.

622-4651 res.

Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000 KM, R$ 13.000,00
Fone(47) 622-4460 hc. c/

Edgard.

Vendo Pálió young, 2001, 29
pest. pagas, vendo por
R$10.000,00
Fone(47) 622-4460 hc. c/

Edgard.

Vendo Brasília, 77, em bom
.

estado, preço a combinar

Fone(47) 624-0459

Vendo Tempra 97, com
pleto 44.000 KM,
impecavel
Fone(47) 622-1571,
622-2384

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo balança com 2

assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo um aparelho
mimeográfico R$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Móveis usados,
compro e vendo

Móveis em geral, antiguida
des e semi-novos, geladeiras,
freezer, TV, som, etc.
Vamos a domicílio. Fone (47)
622�3068,622-0145,
99865575.

Vendo máquinas de panifica
ção (maquinário completo).
Com clientela formada, tratar
Fone (Oxx) 47-623-0028 com
Andréa

Compro ações Telesc

Telebras, Pago a vista

Fone(47)622-4037/9966-
5003

Aceito encomendas de

salgadinhos e bolo para
festas

Fone (47) 622-5817-
Rosane

Vendo celular pronto e

aparelho de CD p/ carro
Fone(47)9996-7252 ou 622-
3666

Violão Gianini novo, na caixa

c/ garantia, R$ 200,00
Fone (47) 622-2104
VendoMicrocomputador 486
DX2- 80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo cavalo Mangalarga,
marchador, puro, s/registro,
um ano e nove meses, R$
700,00
Fone (47) 9966-6733
622-3990 c/Rodrigo
Vendo fatiador de frios
modelo CJ270, marca Gural,
semi-novo

Fone(47)622-1571

Vendo Impressora
Xerox DPC8, .

semi-nova, com 3 anos
de garantia
Fone (47) 9996-8730

Compro um teclado

Thamaha. Tratar Fone 622-
1120ánoite.

Vendo uma radiola antiga (
raridade) Marca Sinderela

Toca - disco automático

capacidade para doze discos

no prato, em ótimo estado de

conservação
Fone: 622.5327

\

Vendo protetor de caçamba
p/ S 10 R$ 350,00 Tratar
Fone 622-0657

Vendo TV 20" semi-nova,
colorida, c/ controle, R$
300,00
Fone(47)622-5938

RuaCoronel Albuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado
em Joinville, bairro João
Costa, próximo de colégio e

ponto de ônibus, medindo 1Ó
X 25. Com 37 parcelas
pagas no valor de.um salário
mínimo pormês. Em dinheiro
vendo por R$ 4.500,00. Na
troca a combinar.
Falar com João.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno

urbano, 3.000m2, galpão 200
m2, documentado, com água,
luz, naBR 280, prox. Motel
Extase, R$ 50.000,00, divido
o terreno em duas partes de
1.500m2
Fone (47) 622-2104
c/ Valdemiro

Vendo terreno Alto de

Pinheiros. 29ha. Bom p/
reflorestamento R$
37.000,00
Fone(47)622-2032

Vende-se ou troca-se por
casa em Canoinhas. Um

sítio, com dois alqueres e

meio, casa estufa de fumo e �

barracão.
Situado .em Pulador,municí
pio deMajor Vieira.
Falar com João
FONE 622-58-79

Vendo terreno, 600m2,' no
Alto da Tijuca em local

privilegiado, R$ 2,5mil e +
18 X R$ 200,00, aceito carro
Fone(47)622-5938

DENIS CENTER

Área de 25 alqueires a 5 .Km, do centro de Canoinhas. Imóvel
ideal para reflorestamento, gado, ótimo para plantação deAr
roz.

Lotes nobairroCampoD'aguaVerde, bem localizado, prox. a
esquadrilha de ferro Estrela e no loteamento Vila Verde. PRE
ÇOS R$ 2.500,00 e 1.000,00
Casa noAlto da Tijuca com 04 quartos e demais dependênci
as. Lote totalmentemurado. PREÇOR$ 15.000,00 - ocasião.
Um arado de dois lados para Agrale e tobata, PREÇO R$
200,00

CORRETORADE�ÓVEffi
BECHl!L . CRECI 6.054

COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMINIS1RA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n° 648 - Centro - Canoinhas - SC

RESIDENCIAS
CasaMista com 80m2,terreno com 600m2, 3quartos,sala,cosinha,área

de serviço,churasqueira e garagem.RuaLeoncio Kohler.bairro Alto das

Palmeiras,próximo aMadeireira Fedalto.

PREÇO:R$13.000,00.
Casa deMadeira 49 m2 ,terreno com 420 m2,2quartos,sala cozinha e

banheiro. SITUÁDA:Rua Heriberto Mal,próximo da olaria knop.
PREÇO:R$8.500,00 .

Casa de Madeira com 70 m2,terreno com 600

m2,2quartos,2salas,cozinha,banheiro e abrigo.SITUADA RUA Paul

Harris,próximo do hospital.
PREÇO:R$15.000,00
ALUGUEL

Apartamentos novos de 1quarto,sala,cozinha e banheiro.SITUADOS:
Rua Barão do Rio branco esquina com rua Paula Pereira ,centro,próximo
do mercado Cereal.

PREÇO:R$220,00
Casa Mista com 3 quartos,sala,coiznha,banheiro,garagem e área de

seviço.SITUADA:Rua Alois Stueber,n 393,próximo do Mercado
Peruci.Bairro Alto das Palmeiras .

PREÇO:R$180,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



, I

�
Canoinhas, 26 de janeiro de 2001 ESPORTE Correio do Norte 15

-

DECISAO

Domingo tem iog,o CBF."'"
.

'

"h
'

.

'
.

,.' ...., . ,.

.

nao recon ece
no estádio Dítâo

Final da Copa Integração 2000

movimenta o fim de semana

CANOINHAS - Miras
sol e Primavera jogam às 16
horas do dia 28 de janeiro no

estádio _ Ditão, em

Canoinhas. A partida define
o campeão da Copa

,

Integração 2000, competição
promovida pela Fundação
Municipal de Esportes
(FME). Jogam também
Botafogo e .Grêmio Fartura,

que disputam o 30 lugar.
A expectativa dos

organizadores é,que grande
público prestigie a tarde' es
portiva: \

,

Se o tempo colaborar, as

partidas finais da competição
têm tudo para atrair o públi
co que compareceu em mas

sa no último domingo, no
Ditão, para assistir as semi-

/

finais do Integração 2000:

Segundo os organizadores,
cerca de 2 mil pessoas tor

ceram pelo quatro finalistas,
no dia 21 de janeiro.
opúblico não saiu do es

'tádio decepcionado. Onze

gols : Primavera empatou
com o Botafogo em 3 a 3 e

o Mirassol venceu o Grêmio
Fartura por 3 a 2.

ESTADO, DE SANTA CATARINA
PODER .JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas
1.a Vara

, EDITAL DE LEILÃO DE PRAÇA: 30 dias

O (A) Doutor(a) João Marcos Buch,
Juiz(a) de Direito,

It
Juiz de Direito

FAZ SABER que, no dia 01.02.2001, às 15 horas e, em

segunda oportunidade, no dia 15.02.2001, às 15 horas, neste
juízo de .Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p:
www.tj.sc.gov.br - F 476223533, CEP 89460-000'rCaninhas
-SC, será(ão) levado(s) a leilão/praça o(s) bem(ns) descrito(s),
consoante determinação constante dos autos n," 015.97.2442-
2, em que figura(m) como exeqüente(s) Ginambo Comércio
de Veículos Ltda, tendo como executado(s) Plansertec Agro
Florestal Ltda. Bem(ns): Um automóvel Toyota Bandeirante,
ano 1981 placa AAB-4763, o qual se encontra depositado
junto a Ginambo Veículos Ltda. Avaliação: 1.700,00, em
04.12.1998, cujo valor será éorrigido monetariamente até a

data dota) leilão/ praça, seguindo o mesmo' rumo dado ao

débito cobrado. Salienta-se que, em primeiro leilão/praça, o
,

valor do lançonão poderá ser inferior a avaliação efetuada,
sendo que, não ocorrendo a venda neste(a) será levado à

segunda oportunidade, onde haverá a alienação a quem mais
ofertar (art. 686, VI, do CPC). Caso não encontrado(s) o(s)
devedor(es), ficaún) o(s) mesmo(s) ciente(s), por meio do

presente, da realização da hasta pública acima descrita.
FernandoMauricio Jeller, o digitei, e eu, ,João
Sampaio de Almeida Júnior, Escrivã(o) Judicial o conferi e
subscrevi. Comarca de Canoinhas (SC), 15 de dezembro de

,

2000.

conquista do Vasco

Brasíleírâo vai conta
com 28) clubes

SÃO PAULO - O Cam

peonato Brasileiro de 2001 vai
contar com 28 clubes. A de
cisão foi tomada depois de
uma reunião realizada na tar

de de segunda-feira na �BF.
Segundo a informação

dada pela rádio CBN, os 25

Torcida da Ferrari

ameaça greve .:

,
A Ferrari pode ficar sem o os torcedores estão ameaçan- caso as entradas não voltem

apoio ,de sua fanática torcida do fazer uma greve. ao preço original.
justamente nos dois GPs que "Não podemos pagar 450 "Já era caro, agora' ficou
serão realizados na Itália nes- mil liras (cerca de R$ 430,00) impossível. Estamos pleitean
te ano. Com o anúncio de um p�ra assistir a um GP. Não do uma redução de, no míni
aumento de 50% no preç? dos temos dinheiro", protestou o mo, 200mil liras (aproximada
ingressos para as provas de presidente do Ferrari Club di mente R$ 187). Mas o ideal é
Ímola e Monza, marcadas, Trieste, Silvio Siciliano, que que os aumentos sejam
respectivamente, para os dias está liderando ummovimento suspensos", declarou Siciliano
15 de ;ril e 16 de setembro, para boicotar as duas corridas, a La Gazzetta dello Sport. '

, E·pedida a .cassação
'de Eurico Miranda,

RIO - o Vasco conquistou
a Copa João Havelange ven

cendo o São Caetano dentro de

campo. Mas o título não pode
rá ser registrado naCBF como
o Campeonato Brasileiro de

2000, que constará como vago.
Isso porque a entidade foi

proibida pelaFifa de organizar
oBrasileiro do ano passado em
virtude das investigações do

\

contrato de, patrocínio com a'

Nike, feitas pelo Congresso.
A informação foi divulgada

durante aAssembléia Geral da

Confederação Brasileira de

Futebol (CBF), reunida nesta

segunda-feira à tarde com a

presença de 27 federações de

futebol do Brasil. "Mais! uma
vez foi provado que Liga é um

mito, uma piada de mau gosto
feita por gente que não enten

de nada de futebol. A CBF é

quem tem que comandar o es

porte no Brasil", disse o presi
dente da Federação do Rio,
Eduardo Vianna, o Caixa

D'água.
Com esta postura, a CBF

ironicamente deixa o Vasco na

mesma situação do Flamengo.

RU1a ,Major Vieira,' 423
,

Tel. (47) 622-2528

clubes que disputaram o

Módulo Azul da Copa João

Havelange e mais os três pri
melros do Amarelo (São Cae
tano, Paraná' e Remo) estão
confirmados na competição.

Com isto, o Brasileirão aca
bá sofrendo um novo inchaço.

BRASÍLIA - O vice-pre
sidente da CPI dá CBF/Nike,
deputado Pedro Celso (PT
DF), deu entrada no pedido de

cassação do mandato do de

putado federal EuricoMiranda

(PPB-RJ). O dirigente do
Vasco é acusado de quebra de
decoro parlamentar - toman

do por base o artigo 244, do
Regimento Interno da Câma
ra dos Deputados -, de "sone-

Para a entidade que comanda
o futebol nacional, o campeão
brasileiro de 1987 é o Sport, e
não o Rubro-negro carioca.

Naquele ano, o 'Clube dos Tre
ze organizou a Copa União,
vencida pelo Fla.
'o Sport venceu oMódulo

Amarelo, organizado pela
CBF e que não contou com

os maiores clubes do País.
Como o Flamengo não fez o

tira-teima cOpl o time de

Pernambuco, a' CBF ignorou
de veza conquista do time de
Zico.

Isto porque a Copa JH seria

algo à parte do campeonato a

ser controlado pela CBF nes

te ano. Assim, teriam que dis

putar somente 22 clubes, com
ausência de Fluminense, Bahia
e Gania, que teriam que dis

putar a Segunda Divisão.

gação cambial e evasão de
divisa".

EuricoMiranda admitiu ter
trocado um cheque administra
tivo do Vasco, no valor deUS$
110mil, nomercado paralelo.
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Francine' Ludka e Camíla Medina

, r,

, Só poderia iniciar com eles Cícero
11ei� 4 S�: Marcondes e Fernando I<losterhoff, que

-,

Vai para Cláudio WerkaJÚnior. decidem ver o pôr-do-sol nas escadari-
as do cheteapós uma night...
"Perdidos na Noite"

,

Pa44eado,.
Os "nossos queridos e.idolatrados amigos" Guto Guíma
rães Júnior e Kátia Batchauer, esperamos que voltem logo,
pois suas presenças nos fazem bem, jáestamos com
saudades ...

�A' ,�j} IIIUta, 9a!;e�f , f

(re4ta4 e4(a"H«J4 de �,

�� e eos« �4

��,\ Htãa
/

Animádi44Ú1WU(04),' /

Curtindo a badalada Noite de Natal estavam \

presentes na Channel, eles(as):
Alan, SandroTrevlsanl, Thais Cunha, Ke�y ,

Knop, Amanda da Silva, StellaSchuartz, Caê,
Vai Machado, Silvinho Kauva e Fabrício,

'

Damiane Donde, Rodrigo Buonacorso, Nivea e

Maresia Damásio, Vivian Chagas, entre outros. j

f)&t/tú 1)��dea:
São as mais

empolgadas e

contagiantes Mir,ela
Scholze e Karin Santos.

7. 1/(�� ealU'Utfte&:uW/
Vai para o charmosc André (Optometria) ,

Curtindo O Ano Novo em

Piçarras no Bali-Hai,
Jefferson Zakalusne, Lean
dro Murara, Aríane, Júnior,
Kátia de Brito, Andréa
Allage, Júlio (integração)
entre outros.

AHdaHt 1)(�ndo:
...Que um certo rapaz da city não resiste a um
simples olhar que sua reação é totalmerite
explosiva manda beijos, beijos, beijos ...

7. p(J.�J«da:
Para o suculento
FabrfciotOptometria) -;

-Jullana Fuck e David
-Maria Eduarda e Caê Guimarães
-Janaína Ludka e Takeshi Júnior
-Ernanueli Tavares � Wagner Ambrósio
-Tatíana e Paulo Leão
-Michel i Trevisaní e Kogilson Kader

I

;7fUt4etJ da SeP'�:
"Eu quero vê "digerindo" o carro"
(Amanda Silva)
"Abra o sento do carro, ao invés
de dizer: abra a janela do carro"
(Wilson, demão)

,

;o��en�:
I

Tentando qanhar a viga em um torneio de
truco no rodeio em Três Barras eles: Paulo
Leão, MarcosWagner, Célio, LuísWitt,
Gilson Massaneiro, enfim só curtindo ...

,
"

Da nossa amigona Stelía Schuartz que foi qanhar a
vida em Balneário Cambortú, desejamos a ela boa

• .1

sorte!!!!' (
A�1tet�:.

O nosso querido amigo Fabiano

Cipriano da Costa que completou mais
um ano de vida no dia 20/01. desejamos
a ele muito sucesso e felicidades mil!!!l

F I

"E para os nossos(as) amigos(as) que se dizem fiéis" ...

\ '

1)e4ejttfflOá �� a��
\ 40dat

..� 11tedúta '� . �e .C(#UftMU
��e&J#t�eM4�
,1a �(J.m-�m" ,Seja � ()Úttda

I

/

/

Telefone:
_

'O 6 Meses DIÁ.no
AMIGO

______________
N

_
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